

# Todo listo para la construcción del Parque de Las Torres

Estará situado entre las calles Alameda y Constitución



Antonio Román y Jaime Carnicero presentaron las actuaciones que se van a llevar a cabo en esta reforma./Jesús Roperó

El Alcalde de Guadalajara, Antonio Román, y el concejal responsable de Infraestructuras, Jaime Carnicero, visitaron el espacio donde se creará el futuro Parque de las Torres, entre las calles Alameda y Constitución. Está previsto que este proyecto se ejecute en los próximos meses, lo que conllevará un cambio radical del aspecto actual de esta zona.

El proyecto contempla, entre otras actuaciones, la creación de distintos espacios para los usuarios, como zonas de paseo, áreas estanciales, espacios ajardinados y una zona de ocio para los niños.

La empresa mejor situada en el proceso de licitación que se está llevando a cabo en el Ayuntamiento de Guadalajara, Agricultores de la Vega de Valencia, ha propuesto llevar a cabo mejoras valoradas en 55.000 euros, encaminadas a la instalación de mobiliario y juegos infantiles, la mejora de las aceras de todo el entorno, así como la disposición de señalética en el interior del parque y fuera de él, que facilitará su localización.

El importe de licitación asciende a los 241.767,05 euros y el plazo de ejecución de los trabajos es de 6 meses.

## Guadalajara, entre las ciudades con más metros cuadrados de zonas verdes por habitante

Desde 2007, se han inaugurado miles de metros cuadrados de nuevas zonas verdes en Guadalajara. Los espacios más significativos creados por el Ayuntamiento en este pe-

riodo han sido el Parque de Las Lomas (36.659 metros cuadrados), el Parque de Aguas Vivas (36.432 metros cuadrados), el parque de Adoratrices (37.829 metros cuadrados) o el Parque de San Juan Bosco (5.234 metros cuadrados), a los que se añaden los algo más de 4.000 metros cuadrados del Parque de las Torres.

Según estos datos, a cada vecino de Guadalajara le correspondan unos 27 metros cuadrados de zonas verdes, una cifra que está

muy por encima de la media nacional y que supera ampliamente la extensión mínima de zonas verdes recomendada por la Organización Mundial de la Salud (OMS), que es de 10 metros cuadrados por habitante.

El Parque de las Torres es uno de los proyectos que están incluidos en el Plan de Inversión Municipal que el Ayuntamiento de Guadalajara diseñó para este mandato y que ha supuesto una inversión de casi 15 millones de euros.



Estado actual del futuro Parque de Las Torres./E. Bonilla